

Formblatt zur Autorisierung eines Domain Transfers / Form of Authorisation (FOA)

Nachricht an:

(Name des Registranten bzw. aktuellen Domaininhaber eintragen)

Betreff: Transfer der Domain

(im folgenden Domain genannt)

Am _____ hat der Domain Robot einen Auftrag von
(aktuelles Datum einfügen)

erhalten, um neuer Registrar (Provider) zu werden.

Sie erhalten diese Nachricht, weil Sie in der WHOIS-Datenbank als Registrant (Inhaber) der Domain oder als administrativer Kontakt eingetragen sind.

Bitte lesen Sie die folgenden wichtigen Informationen über den Transfer der Domain aufmerksam durch:

Um die Domain zu uns zu übertragen, müssen Sie einem neuen Registration Agreement mit uns zustimmen. Die vollständigen Geschäftsbedingungen können Sie unter: <http://domain-robot.org/tc.zip> einsehen.

Wenn Sie den Vereinbarungen zustimmen, wird der Transfer innerhalb von fünf (5) Kalendertagen durchgeführt, außer der alte Registrar lehnt den Transferwunsch ab.

Nach Beendigung des Transfers ist es in den darauf folgenden 60 Tagen nicht möglich, einen Transfer zu einem anderen Registrar durchzuführen. Ausnahme: Transfer zum ursprünglichen Registrar in Fällen, wo beide Parteien einverstanden sind, oder nach einer Entscheidung der Streitschlichtungsstelle.

Sollten Sie den Transfer durchführen wollen, unterzeichnen Sie bitte dieses Schreiben am Ende im vorgesehenen Bereich.

Sollten Sie nicht innerhalb von 14 Tagen reagieren, kann die Domain nicht zu uns übertragen werden.

Fügen Sie bitte einen der folgenden Identitätsnachweise bei:

Notarielle Beglaubigung, gültiger Führerschein, gültiger Reisepass oder Personalausweis, Gesellschaftervertrag, Militär ID, Sozialversicherungsausweis, Geburtsurkunde

Wenn Sie keinen Transfer wünschen, beachten Sie diese Mail bitte als gegenstandslos. Sie brauchen in diesem Fall nicht reagieren.

Vielen Dank!

Datum / Unterschrift

Confirmation of Domain Transfers / Form of Authorisation (FOA)

Attention:

(Registered Name Holder or Administrative Contact)

Subject: Transfer of

(hereafter named as *Domainname*)

On _____ Domain Robot has received a request from
(insert current date)

for us to become the new registrar of record.

You have received this message because you are listed as the Registered Name Holder or Administrative contact for this domain name in the WHOIS database.

Please read the following important information about transferring your domain name:

You must agree to enter into a new Registration Agreement with us. You can review the full terms and conditions of the Agreement at: <http://domain-robot.org/tc.zip>

Once you have entered into the Agreement, the transfer will take place within five (5) calendar days unless the current registrar of record denies the request. Once a transfer takes place, you will not be able to transfer to another registrar for 60 days, apart from a transfer back to the original registrar, in cases where both registrars so agree or where a decision in the dispute resolution process so directs.

If you WISH TO PROCEED with the transfer, you must respond to this message via one of the following methods (note if you do not respond within 14 days, *Domainname* will not be transferred to us.).

Please print out a copy of this message and send a signed copy.

Additional: As proof of identification I am attaching one of the following documents:

Notarized statement, Valid Drivers license, Passport, Article of Incorporation, Military ID , State/Government issued ID , Birth Certificate

If you DO NOT WANT the transfer to proceed, then don't respond to this message. If you have any questions about this process, please contact your current provider.

Best regards

Date / Sign